

会 議 報 告 書

会議名	令和3年度第2回富士見公民館運営推進委員会
日 時	令和4年3月8日（火）午後3時30分～午後4時10分
場 所	富士見公民館 第3会議室
出席者	(委員 9人) 近藤委員長、小林副委員長、白石委員、吉原委員、大手委員 、沛野委員、樺澤委員、西田委員、太田委員 (事務局 2人) 小林館長、橋本副主幹
欠席者	萩原委員
傍聴者	なし
議題	令和3年度富士見公民館事業報告
配布資料	・次第 ・令和3年度第2回富士見公民館運営推進委員会資料 ・その他（コミュニティデザイン・館報）
結果概要	○委員会 令和3年度富士見公民館事業報告を館長から説明した。

主な意見・質疑応答

(近藤委員長)

コロナの関係で、休館の時期があり期間が限られた中実施した内容ではありますが、皆さんからの意見をいただきたいと思います。

(小林副委員長)

コロナが終息する気配が無いので、状況をみながらの事業実施は仕方がない。

(白石委員)

文化祭の作品展示ですが、今回ホールを利用したため、原小、富士見中学校から約10点程度生徒の作品を展示することが出来大変ありがとうございました。

子ども達の作品を観に、親子で来館する方がいてとても良かったです。

(西田委員)

市でも例年学校フェスタ用の絵を元気21で展示していたのですが、今年は無かったので、地域の文化祭の展示していただき子ども達も大変喜んでいました。

また、機会があれば参加したいと思います。

(大手委員)

以前園児の散歩で、連絡も取らずに突然公民館へ寄らせてもらった時に、防災物資の説明等までしていただき、もし災害にあったら公民館まで来れば安心できると感じました。

また、例年児童文化センターで絵の展示をしており、いつも園児たちは作品を作っているため展示依頼があれば積極的に参加していけると思います。

公民館との一層の交流する機会があれば協力はしていきたい。

(白石委員)

従来の文化祭では、町内各園から園児が参加して歌や、踊りを披露していただいていたのですが、今年度はできませんでした、また、実施できるようになったら是非参加していただきたい。

(小林副委員長)

生涯学習で白川環境整備を実施しており、今回白川の河川敷にスイセンや彼岸花の花壇を作りましたので時期を見て散策していただければと思います。

(近藤委員長)

今後、公民館運営にあたり、気づいた点があれば意見を寄せていきたいと思いません。